



Grundschule Babenhausen



Mittelschule
Babenhausen



An alle Eltern und Erziehungsberechtigten
sowie die Lehrkräfte des Schulzentrums Babenhausen

Babenhausen, 20.05.2022

Anfahrt ans Schulzentrum

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,
liebe Kolleg*innen,

wie Sie sicherlich bemerkt haben, schreiten die Baumaßnahmen des Parkplatz- und Straßenbaues vor unserem Schulzentrum zügig voran.

Ab Montag, 23.05.2022, gilt es eine neue Herausforderung zu meistern, da erfreulicherweise auch der Straßenbelag zwischen Babenhausen und Oberschöneck erneuert wird.

Eine Zufahrt zum Schulzentrum ist bis zu den Pfingstferien dann nur noch über das Baugebiet Evangelikreuz möglich. Der größte Teil der Baumaßnahmen wurde bereits bewusst in die Pfingstferien gelegt. Eine Bauzeit von vier Wochen ist dennoch nötig, um die Maßnahme durchzuführen.

Daher bitten wir darum, die Anfahrt des Schulzentrums mit einem privaten PKW wann immer möglich zu vermeiden, um die Belastung für das Wohngebiet nicht zu hoch werden zu lassen.

Wir freuen uns, wenn insbesondere die Bewohner*innen von Babenhausen den Besuch des Schulzentrums mit dem Rad oder zu Fuß zur Gewohnheit werden lassen.

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung!

Mit freundlichen Grüßen

Otto Göppel
(Bürgermeister)

Martin Rister
(Realschuldirektor)

Catharina Freudling
(Rektorin)

Wolfgang Schiersner
(Rektor)